
 
 

 

Réunion du CA 

 Mardi 11 Octobre 2022 

Salle polyvalente à 10 h 
 

 

 

 

 

Présents : Philippe ALMERAS, Denis BASSOT, Gérard BONVIN, Marie-Hélène BONVIN, 

Marcelin COGNET, Pascale DAUPHANT, Marie–Claire DEVEZE, Patrick GISSINGER, Jacky 

MORILHAT,   

Marie PETOT 

 

Absents excusés : Marie-Claude CHABROL, Dominique MELEY, Pierre BARTEILLE, Daniel 

BONNARD, André COSTE 

 

 

 

 

RANDONNEE DES VENDANGES/JOURNEE DU PATRIMOINE 

 

Pour la 1ère fois, nous avons organisé en même temps que la randonnée des Vendanges, une visite 

découverte du bourg, dans le cadre de la Journée du Patrimoine. 

 

Les parcours de 37km pour les VTT, 32, 21 et 14km étaient organisées comme les autres années 

avec inscription et ravitaillements. La seule innovation concernait l’inscription par 

HELLOASSO, 67 personnes ont utilisé cette technique. 

478 personnes se sont inscrites sur les 4 parcours. 

 

Dans le cadre de la Journée du Patrimoine, nous avons proposé des visites guidées du bourg, un 

parcours libre et une petite marche (total 8km). 

25 personnes ont payé la visite guidée (56 au total ont suivi les visites en « s’accrochant » au 

groupe au fur et à mesure). 

Les 8 km, libres et gratuits, ont vu passer entre 100 et 150 personnes. 

Des artisans proposaient leurs créations, et en nous offrant des lots, nous ont permis d’organiser 

une loterie. 

 

 



 

 

Recettes 2933,5 Dépenses 2137,68 Résultat 795,82 

 

A ce résultat, il faudra ajouter la vente de nos surplus de viande et de charcuterie au Comité des 

Fêtes pour la fête des Vignerons. 

 

Une réunion pour faire le point de ce qu’il faudra garder ou modifier l’an prochain sera organisée 

avec les « responsables » (Marie-France, Denis, Jacques, Claude, Marie-Hélène, Jean-Baptiste, 

Jacky) un mardi vers 16h30 à la salle. 

 

 

 

 

POT DU 18 NOVEMBRE 

 

Il est proposé d’offrir un pot convivial aux bénévoles actifs pour les remercier, aux adhérents 

moins actifs pour les stimuler, aux nouveaux venus pour les accueillir… 

Nous inviterons également les extérieurs à CLD qui nous ont beaucoup aidé (fanfare, motards, 

mairie…) 

Nous commanderons petits fours et boissons dès que nous connaitrons le nombre de participants 

(penser à fixer une date limite pour la réponse dans le mail d’invitation) 

 

 

 

CALENDRIER 

 

- 18 novembre : pot 

- 20 décembre : bûches de Noël 

- 3 janvier : galettes des rois 

- 21 janvier : AG 

- 29 janvier : thé dansant  

- 31 janvier : crêpes 

- 21 février : beignets 

- Février : journée à la montagne, voir la date avec le guide 

- 11 avril : chocolat 

 

 

 

QUESTIONS DIVERSES 

 

1– le club des Badins qui permettait aux ainés de jouer aux cartes est en sommeil, faute de 

président… On propose de leur ouvrir la porte en leur offrant de jouer les mardis après-midi, ce 

qui correspond à une activité ancienne, mise en sommeil chez nous pendant l’été. Il leur suffit 

d’adhérer. 

Tony BERNARD propose de leur permettre de jouer les jeudis aussi, s’ils le souhaitent. 

 

2– Traditionnellement, l’activité raquette est déficitaire car le car n’est que très peu rempli (28 

personnes en 2022). Le tarif de la journée de 47€ est peut-être dissuasif… 

Il est décidé de baisser le prix à 40€ transport et repas compris pour tenter de motiver plus de 

participants. 



 

3- Voyage : on va lancer un questionnaire pour voir combien serait intéressé, avec quelles 

modalités de transport (car ou co-voiturage, en mettant en place un tarif kilométrique applicable à 

l’ensemble de nos activités) 

 

4- Semaine de marche : l’organisation d’une semaine de marche intensive est compliquée car le 

nombre des hébergements possibles sur un parcours d’environ 100 à 120km est très limité. On 

décide donc d’abandonner cette idée que des adhérents pourraient reprendre en individuels. 

 

 

En revanche, on va essayer d’organiser une semaine de marches en étoile à partir d’un point fixe 

(par exemple grand gîte) qui permettrait la participation d’un plus grand nombre d’adhérents. 

Pascale et Marie vont faire des recherches. 

 

5- Proposition de Pascale de réfléchir à un rapprochement avec une autre association (plus proche 

géographiquement qu’Auzon) pour envisager des échanges d’idées, de matériels… 

 

 

La réunion se termine à 11h30 par un petit verre/chips 

 

 

 

La Présidente, 

 

 
 

Marie PETOT 


